

## Timo Maria Schäfer gewinnt Bronze in internationalem Karate-Turnier



■ **Kaiserslautern/Oberahr.** Beim „7. Barbarossa Cup“ in Kaiserslautern traten 450 Teilnehmer aus sieben Nationen an, um sich in der beliebten Kampfsportart Karate zu messen. Timo Maria Schäfer (links) vom TuS Niederahr glänzte in der Kategorie U 11 über 139 Zentimeter. Er gewann zunächst alle Kämpfe souverän. Vor dem Einzug ins Finale traf er auf den

Franzosen Hugo Assemat, gegen den er sich trotz seines großen Kampfeinsatzes mit 0:1 knapp geschlagen geben musste. Im Kampf um den dritten Platz bewies der Westerwälder Nervenstärke und entschied die Begegnung vorzeitig mit einer 8:0-Führung für sich. Somit brachte er die Bronzemedaille aus der Pfalz mit nach Hause.